

LUZINAY

Patricia Vitorelli ou la passion des villages de Noël

Françoise Granjon



Patricia Vitorelli, footballeuse dans l'âme, mais passionnée par les villages de Noël. Photo Le DL/Françoise Granjon

Patricia Vitorelli, habitante de Luzinay, bien connue au sein du club de football CVL 38 FC et de l'association Les Z'amies foot, est passionnée par les villages de Noël. Chaque année, elle installe tout un univers dans son salon à l'approche des fêtes de fin d'année.

Les Luzinaysards ont plutôt l'habitude de la rencontrer chaussée avec des crampons sur le terrain de football de la commune, dans son univers sportif de prédilection, dans lequel elle évolue depuis bientôt un demi-siècle et en tant qu'entraîneur de l'équipe seniors féminines du CVL 38 FC et de l'équipe féminine de l'association Les Z'amies foot. Mais Patricia Vitorelli a d'autres cordes à son arc et la passion des villages de Noël est l'une d'elles.

Chaque année, voilà que cette Luzinaysarde, à l'approche des fêtes de fin d'année, se plonge dans l'installation d'un village de Noël dans son salon. Un village de plus de deux mètres de long, dans lequel sont retracées des saynètes de l'univers de la magie de Noël. Seuls sa famille et ses proches peuvent admirer cette belle création. Il faudra attendre la réalisation de la décoration en extérieur, dans le jardin, qui est son objectif, pour découvrir sa passion et son talent d'artiste.

« J'ai toujours aimé la féerie de Noël. Plus jeune, nous n'avions qu'un sapin de Noël car mes parents n'avaient pas trop les moyens. Je rêvais et je m'émerveillais souvent devant les décorations des boutiques. C'est une passion pour moi, la deuxième après le football, bien sûr ! J'essaie d'améliorer et de compléter mon village chaque année, ce qui demande beaucoup de patience, le sens du détail, ainsi qu'un certain budget », explique-t-elle.

« Mon objectif est aussi de décorer mon jardin. Mais chaque chose en son temps ! »